

Fecha: 06-08-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue Tipo: Cartas

Título: Corte de luz en Calbuco

Pág.: 9 Cm2: 50,4 VPE: \$55.202 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600 No Definida

Corte de luz en Calbuco

• El pasado domingo 4 de agosto, mientras recorría el territorio, me contactó una querida vecina del sector El Avellanal, en Calbuco. Su hogar más el de otras cinco familias están ubicados al ingreso de los sectores 1 y 2 de Abtao y a la fecha indicada llevaban cuatro días sin electricidad.

Ella es comerciante, por lo que esto perjudica su fuente de ingresos y, además, en su calidad de adulto mayor y paciente con patología de diabetes debe tener su insulina en condiciones óptimas para ser utilizada. Han llamado a los call center de la compañía de electricidad, pueden hacer reclamos en las instituciones que corresponden, ¿pero quién de cara al cliente toma el desaño de sortear una crisis?

¿Cuántas familias sin acceso a tri-

bunas como estas pueden hacer escuchar su voz? ¿Cuántos oficios se han enviado desde los gobiernos comunales y regional para que con el avance tecnológico se pueda planificar para enfrentar la contingencia?

Aún al cierre de la semana habían familias como la que expuse, sin suministro. Espero que quienes lideran y quienes nos representan como ciudadanos lean esto.

César Oyarzún Almonacid